



An den Grossen Rat

16.5060.02

PD/P165060

Basel, 23. März 2016

Regierungsratsbeschluss vom 22. März 2016

## Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „wird das Wahlbüro aus dem Rathaus verschwinden?“

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

Ich habe in einer Zeitung gelesen, dass evt. das Wahlbüro aus dem Rathaus ausziehen werde, da man dort die Tourist-Info unterbringen möchte. Es stimmt schon, das Wahlbüro hat ein Teil vom Rathaus okkupiert, der in anderen Städten meistens vom Touristen-Büro besetzt ist.

1. Wie konkret sind nun die Abläufe? Wird die Basler Tourist-Info ins Rathaus einziehen, dorthin wo jetzt das Wahlbüro ist.
2. Wohin wird man das Wahlbüro verlegen? Denn für mich ist es nun in einem guten Platz untergebracht. Oft kann ich dort einfach ans Fenster von Herrn X. klopfen und ich kann mit ihm sprechen.

Eric Weber

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Nein, das Wahlbüro wird nicht aus dem Rathaus verschwinden.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Eva Herzog  
Vizepräsidentin

Marco Greiner  
Vizestaatsschreiber